



# Invitation presse

Vendredi 13 janvier 2023

## Visite du nouveau lieu d'accueil pour les enfants autistes Asperger

**Mercredi 1<sup>er</sup> février à 12h**

► **115 bis avenue Jean Perrot**

*En présence de*

- **Luis Beltran Lopez**, Conseiller délégué au Handicap et à l'Accessibilité
- **Isabelle Peters**, Adjointe au Secteur 5 et aux Quartiers populaires

Dès la semaine prochaine, l'association À Fleur de Peau ouvre un nouveau lieu d'accueil pour les enfants autistes Asperger en difficulté de scolarisation. Le mercredi 1<sup>er</sup> février, une visite presse est organisée afin de présenter les lieux.

Le projet, lauréat du budget participatif 2020, est soutenu par la Ville de Grenoble qui met gratuitement à disposition un local pour les activités de l'association.

À Fleur de Peau est une association qui vise à pallier le manque de prise en charge des enfants autistes en se faisant le relais de l'école grâce à la création d'une structure d'accompagnement dédiée.



Handiparc du Parc Pompidou © Auriane Poillet, Ville de Grenoble 2022